

ABSTRAK

Siti Hajrul. 190101120284. “*Pelaksanaan Stock Opname Koleksi di Perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin*”. Pembimbing skripsi: Juairiah, S. Pd.I., M. Hum., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: perpustakaan, Stock Opname, Koleksi

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai akan pentingnya pelaksanaan stock opname koleksi di perpustakaan sebagai tuntutan pengembangan bahan pustaka yang ada di perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin. Dengan Stock opname perpustakaan dapat memantau dan menghitung aset koleksi yang dimiliki.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui proses berjalannya pelaksanaan *stock opname* koleksi di perpustakaan dan untuk mengetahui hasil dari kegiatan tersebut serta mengetahui kendala yang ditemui dalam pelaksanaan stock opname di perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin.

Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian mengenai pelaksanaan *stock opname* dan kendala yang di temukan di perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin. Informan terdiri dari 1 orang yang berprofesi sebagai pustakawan. Metode yang digunakan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik Analisa data dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin melakukan stock opname masih menggunakan beberapa metode yaitu, menggunakan daftar buku, mencetak daftar buku berdasarkan nomer klasifikasi, mencocokkan daftar buku yang ada di rak dan memberi tanda pada buku yang tidak ada. Pustakawan di perpustakaan SMK Unggulan Husada Banjarmasin ini sudah mengetahui bagaimana cara melakukan *stock opname* secara teori akan tetapi selama pelaksanaannya masih mengalami beberapa kendala salah satunya adalah kurangnya waktu dan tenaga serta masih menggunakan beberapa catatan manual.